

Va dirigido a hombres y mujeres ya que es sobre artistas muy conocidos que hoy en día le gustan a todo el mundo de ciertas edades las personas más pequeñas hasta las de mediana edad estos artistas son muy conocidos porque salen siempre en la radio y sus temas son muy pegadizos. Debido a estos artistas nuestros clientes serian de 16 años y los 45 años debido a que los más mayores no sabrian ni que existieran estos artistas ni del tema que hablan ni na no seria lo logico que nuestra clientela fuere de 45 para arriba. Sobre el tema de hombres y mujeres es porque la música no tiene géneros ni nada por eso va dirigido a los dos géneros